
Compte Rendu Réunion du conseil ACJBB/ACIP Boulogne 

11 janvier 2024  
 

 

- Élections Acip Boulogne 2024 
Les Élections sont prévues le 17 mars. 13 postes à pourvoir selon les modalités habituelles. 
 
- Suivi du Personnel 
Compte rendus entretiens 
Important travail mené par Séverine avec une consultante externe (Violetta Folbaum) 
Un entretien aura lieu samedi soir prochain avec l’un des salariés de la synagogue. 
Un État des salaires a été fait. 
 
- Décisions salariales 
Suite de contrat CDD Katy: la communauté va lui proposer un CDI via L’ACIP. 
 
- Contrat Rabbin Mouyal 
La Question du contrat est de nouveau revenue à l’ordre du jour. 
Un CDI lui sera proposé prochainement. 
 
- Mikve 
Il y a un certain nombre de problèmes. Pas de circulation d’air. La VMC ne bénéficie pas d’une reprise 
d’air à l’extérieur . Il y a donc un Problème de circulation d’air. 
Problèmes électricité : une entreprise est venue. Diagnostic inquiétant. Il y avait des urgences à 
réaliser. Elles ont été faites en partie et La suite sera faite très rapidement. 
La Mise en conformité est à prévoir rapidement. 
 
Il faudrait faire un schéma électrique 
Et Convoquer éventuellement un bureau d’étude 
 
Des Rénovations sont à envisager. 
Mikve Kelim : Le problème est la conception de départ. Absence de plan. 
Expertises coûteuses. 
Le rapport d’expertise est arrivé en septembre. Le définitif vient d’arriver. 
Intervention électrique à prévoir aussi dans le mikve kelim 
Problème de VMC envisagé 
Procédure en cours contre la personne qui a réalisé les travaux et l’architecte. 
 
La commission va décider de missionner un expert 
 

- Avancées travaux Nouveau Centre 
 
Nous attendons une garantie de la mairie pour le prêt de la banque. La mairie a envoyé une note au 
préfet pour que la ville puisse donner la garantie. Le maire est d’accord. La 
Décision Doit être validée en conseil municipal. Décision pourrait etre effective d’ici 3 mois. En avril 
nous devrions donc être en mesure de faire les travaux. Le permis de construire modificatif a été 
demandé. Nous sommes dans l’Attente d’une décision. Il faudra refaire les devis du chantier. 
Le Financement est assuré. 
 
Concernant les Travaux d’aménagement : il n’y a pas forcément besoin d’un architecte. Un 
superviseur des travaux est prévu. Il y aura aussi un superviseur de l’entreprise de travaux. Des 



fidèles disposant d’un réseau professionnel adapté ont proposé leur aide. . 
 
La commission souhaite qu’un professionnel gère le chantier. 
Un Appel d’offres sera à lancer pour trouver un architecte superviseur 
 

- Futur Rabbin du Nouveau Centre 
Le candidat Knafo vient courant janvier pour donner une conférence sur Tou bishvat. 
- Changements Statuts ACJBB 
Une réunion avec un avocat est prévue le 15/01 pour discuter du changement des statuts de l’ACJBB. 
Plusieurs scénarios seront discutés avec l’avocat. 
 
- Réunion Consistoire 
Présentation de la structure devant le directeur du consistoire. 
Des Questions statutaires se sont posées. 
Discussion autour des statuts de Boulogne Sud et rôle vis à vis de magen avraham. 
 
 

- Événements à venir : 
Pour Hanouka deux fêtes ont été organisées et se sont bien déroulées. Fortes présentes pour la 
soirée du samedi soir de Hanouka. 
 

- Sujet de la gueniza : un kg coûte 5 euros. il faut rédiger un texte explicatif sur les règles de la 
gueniza et son coût pour la communauté. 


